

El Eco de Cartagena

Diario decano de la Prensa del Reino de Murcia y de la Región de Levante

PÁGINAS DE LA VIDA

EL ANTIFAZ

Ha pasado el Carnaval fiesta verdaderamente profana en la que se cometen infinidad de escándalos y tropelías de todas clases.

Parece que estos días el antifaz es el medio de que se valen las personas de costumbres licenciosas para ocultar su infame e inicuo modo de proceder.

El vicio y el crimen pasean señorialmente por las calles de la ciudad y todo parece que pasa desapercibido, porque el antifaz es el encubridor de abusos y atropellos.

¡Cuántos crímenes y cuántas malas acciones oculta el antifaz!

Es que el mundo se ha olvidado del más allá y no hace caso de que tiene una conciencia que le dictamina lo que es bien y lo que es mal. Es que se cree que ocultando sus acciones a la vista de los hombres, han de quedar ocultas para siempre. Es que hoy nos hemos olvidado de nuestros deberes sagrados, damos rienda suelta a nuestras pasiones, y cual lobos sanguinarios, no buscamos otra cosa que el hacer daño y saciar nuestros deseos desordenados.

La soberbia y el orgullo hallan en estos días sus más gratas horas de expansión. Así vemos que el lujo y el derroche de dinero se halla por doquier.

Hemos asistido al paseo durante estos días y hemos visto lo mucho que se maldice; lo mucho que se derrocha; la mala semilla que se arroja en los campos de la vida, que son campos estériles, porque les falta el abono del bien para que sean productivos.

Y desde el paseo, nos hemos trasladado con el pensamiento al hogar de los desheredados de la fortuna, donde el niño llora por la falta de alimento; donde la madre gime al ver al esposo enfermo, que es el único que con su modesto salario puede sostener la casa; donde el anciano agobiado por el peso del trabajo y de los años aguarda la hora postrera de su existencia entre privaciones y lamentos.

Hemos comparado la vida licenciosa de los que se valen de los que se valen del antifaz para ocultar sus malas acciones y la vida de los derrochadores, con la vida de privaciones de los desheredados de la fortuna... y ¡cuán distinta es la vida de los unos de la vida de los otros!

Hemos pensado en el premio que podrán recibir los unos y en el castigo que sufrirán los otros, y nos ha parecido ver al Supremo Juez dictando la sublime sentencia a los unos y la sentencia terrible a los otros.

Es que ante los ojos de Dios no hay antifaz que oculte las malas acciones. Es que para Dios nada hay oculto y El ve lo mismo al que vive escondido en las entrañas de la tierra, que al que vive en los lujosos salones de los edificios de la ciudad. Y como tiene decretado; llegará un día en que todo se sepa y en el que el Hijo de Dios vendrá a juzgarnos, sentado sobre las nubes.

Luego veremos si hay antifaz que pueda ocultar nuestros atropellos ante los ojos de Dios, y reconocemos el error que veníamos al no pensar en lo futuro.

A. Fernández Cantero.

Auténticas máquinas de afeitar
Gillette 1'25. Única ocasión
Almacenes Hinojal

De Sociedad

LOS QUE VIAJAN

Con motivo de la grave enfermedad de su hermana ha salido para Toledo el Director de Sanidad del Puerto don Alejandro Domínguez.

—De Madrid ha venido el general de brigada, segundo jefe de esta plaza Excmo. señor don Joaquín Fanjul y Goñi el cual ha tomado posesión del cargo.

Hoy en el Gobierno ha sido la presentación oficial de Jefes y Oficiales de la plaza.

—Para asistir a una reunión de los presidentes de las Cámaras de la Propiedad Urbana de España, convocada para ocuparse de las reformas tributarias y de «Impuesto sobre la renta», marchó ayer a Madrid el presidente de la Cámara de la propiedad de Cartagena, don José Arroyo Rodríguez.

NOTAS VARIAS

Se ha posesionado de su cargo en este Hospital Militar de Marina el capellán segundo de la Armada don Luis Golcochea.

—El domingo último, día 27, tuvo en la morada de los señores de Heredia fiesta íntima religiosa, entronizándose los Sdos. Corazones de Jesús y de María. La concurrencia tan selecta como numerosa que llenaba materialmente el salón principal ganó la hermosa ceremonia a la que adornó con sentidas frases de aplauso el Rdo. P. Felipe de Jesús Manáriz que oficiaba en la entonación. Todos fueron obsequiados después con dulces y licores por los dueños de la casa siempre tan atentos y amables.

—Ha sido destinado al regimiento Tarragona 78 el teniente coronel don Joaquín Tirado Tomás.

—Los capitanes de Infantería don Luis Pavia Vaillant y don Francisco Hidalgo Ros han sido destinados al regimiento Cartagena.

—Ha sido destinado a pelición propia al regimiento África 68 el capitán del de Cartagena don Leopoldo Castañ Saenz.

—Se ha conferido el mando de la Comandancia de Obras de esta base naval al Coronel de Ingenieros don Francisco de Castilla.

LETRAS DE LUTO

En la iglesia de la Caridad se ha celebrado esta mañana Hora Santa en sufragio del alma del señor D. José Luengo Martínez, en el 40 aniversario de su sentida muerte.

A sus sobrinos y ahijados nuestros queridos amigos los señores de Sánchez Belmonte renovamos en este día nuestro sentimiento.

—Con numeroso acompañamiento se celebró anteayer mañana el entierro del cadáver del bondadoso señor don Diego Cervantes Madrid (q. e. p. d.).

A toda su familia y especialmente a su hijo don Francisco y a su hermano nuestro querido amigo don Juan Cervantes, enviamos el más sentido pésame.

Con este triste motivo ha aplazado el hijo del finado el cantar su anunciada Salve a la Virgen de la Caridad que tantos deseos de escucharla ha desperdado.

—En la capilla de la Santísima Trinidad, se han dicho hoy misas en sufragio del alma de la malograda señora Dolores Ferrí Fernández, de Luca, concurriendo crecido número de fieles.

A su viudo, madre y demás familia reiteramos nuestro pésame.

—Ayer en la Iglesia de la Caridad se dijeron misas en sufragio del alma

Los Infantes don Alfonso y doña Beatriz

Ayer estuvieron en el aerodromo de Los Alcázares, cumplimentando a SS. AA. RR. el Excmo señor Capitán General del Departamento y el coronel del Regimiento Cartagena con sus respectivas y distinguidas esposas.

El viernes los Infantes vendrán a esta ciudad embarcando en un submarino que se hará a la mar con la escuadrilla.

Por la tarde de ese día se verificará recepción en el Municipio y la visita al Parque de Alfonso Torres, y obras de urbanización y reforma.

El sábado visitarán el local de la Cruz Roja, pasando revista a la ambulancia que formará completa.

Irán también SS. AA. RR. al cuartel del regimiento "Cartagena".

Para el domingo serán invitados a presenciar el match de fútbol entre el "Europa" y el "Cartagena".

El casco del submarino "Peral"

En un periódico del Ferrol, leemos la siguiente noticia:

El «Isaac Peral» a Cartagena
MADRID.—Dicen de San Fernando que se activan las obras que se están haciendo a bordo del primer submarino «Isaac Peral», para llevarlo a Cartagena.

Por fin parece que nuestras continuas campañas para que el casco del buque que inventó nuestro glorioso paisano don Isaac Peral, van a tener confirmación, sacándolo del abandono en que ahora está.

DE PROCESIONES

A la hora de entrar en máquina el periódico, celebran cabildo con sujeción a los estatutos de sus cofradías los Hermanos del Prendimiento y de Jesús Nazareno.

En ambas Hermandades reina una animación extraordinaria por la celebración de sus procesiones y por ello estamos seguros que esta noche dos bandadas de música recorrerán las calles de la población, anunciando que californios y marrajos, echan a la calle sus procesiones del Miércoles y Viernes Santo respectivamente.

Los nuevos billetes de 100 pesetas

Se han puesto ya en circulación los nuevos billetes de 100 pesetas, cuyas características son las siguientes: llevan la fecha de emisión de julio de 1917, siendo sus fabricantes la casa Brandt & Winkinson Company Limited de Londres, y el tipo de los mismos por lo que respecta a sus coloridos es por el estilo de los de 500 pesetas y 25 pesetas que han sido puestos últimamente en circulación, pero desde luego en otros tonos de color.

En su anverso aparece la efigie de Cristóbal Colón, dentro de un óvalo, y en su reverso la Catedral de Sevilla.

de la señora doña Adeja Lopez, viuda de Morales, concurriendo al acto un gran número de fieles.

A sus hijos D. José y D. Eduardo, queridos amigos nuestros y de toda la familia reiteramos nuestro pésame.

El Centro Católico

DE FUTBOL

El próximo domingo en el Stadium tendrá lugar a las 4 de la tarde el match de campeonato entre los equipos «Eu opa» y «Cartagena».

He aquí la nueva Junta de la «U. D. Cartago»:

- Presidente honorario
- Don José Maestre Pérez,
- Presidente efectivo
- Don Federico Rodríguez Belza.
- Vicepresidentes
- Don José García Vaso, don Julio García Vaso y don Luis Sirera.
- Tesorero
- Don José Romero Olmos.
- Contador
- Don José García Parreño.
- Secretario
- Don Santiago Córdoba.
- Vicesecretario
- Don Juan Agüera.
- Representantes
- Don Alfonso Navarro, don Tomás Agüera y don José de la Torre.
- Vocales
- Don Cándido Anaya, don Domingo Zaplana, don Serafin Vilal, don Fernando Pérez Piernas, don José Mesaguer, don José Monerri, don Juan Rodríguez don José Cañavate, don Antonio Murcia y don Joaquín Madrid.

Conferencia

El sábado cinco del corriente a las siete y media de la tarde y en el salón de la Económica dará una conferencia con el tema «Posición actual del socialismo: Valores sociales y fuerzas latentes en orden al problema social» el doctor don Mariano Bertolin Peña, capellán de la Armada.

Se invita a los señores socios del Centro de Acción Social Católica y a todas las personas amantes de la cultura.

Eje cíclico

Espirituales

Con no menos brillantez que fervorosa piedad se han celebrado durante la pasada semana en la "Catedral Antigua". La palabra caída y siempre entusiasta de nuestro amigo el cmo Superior de los Misioneros caía como mansa lluvia de gracias sobre el terreno bien dispuesto de muchos corazones. De muchos decimos y por ponderación periodística de tantos, cada día más, que no sólo los acostumbrados al frío de las iglesias nunca hubiéramos imaginado una explosión de fe como la que hemos visto. Este fervor culminó en el último acto en que se juntó la fiesta mensual de la Archicofradía del Corazón de María y el primer día de Carnaval, habiendo tal concurrencia que fué a todas luces un error el celebrarlo en la capilla de Corazón de María, pues en la procesión final las filas dehom es (únicos que siempre forman en ella) eran tan nutridas que llegaban a la sacristía cuando aún no se movía la imagen. Bien, muy bien por los Padres Misioneros que así trabajan; pero cuando estarán más cerca de nosotros sin esas alturas que muchísimos no pueden escalar?

Hace 40 años

Miércoles 2 Marzo 1887

Ha fallecido repentinamente esta tarde a las dos el conocido pieta-rio de Santa Lucía don José Luengo.

—Esta noche se estrena la zarzuela en un acto, letra de Llanos, paisano nuestro, y música de Chapí «El figón de las desdichas».

—En fin del mes anterior existían acogidos en la Casa de Misericordia 243. Han concurrido 568 niños y niñas a las cinco escuelas de tan piadoso Asilo costeadas por bienhechores.

—Del corresponsal de «Enano» que acompaña a Mazzantini a su expedición a Méjico copiamos el siguiente telegrama:

«Trayecto desde Veracruz, tren especial engalanado; ovación en Puebla seguido 200 jinetes; gnto i-mento; mañana primera corrida.»

(Noticias tomadas de la colección de este diario).



¿Aparecieron súbitamente?
¿Hace mucho tiempo?
En caso de lumbago y dolores reu-
máticos las acreditadas
Tabletas «Bayer» de
Aspirina
son siempre eficaces.
El empaque original va provisto de la
falta encarnada y de la inscripción
"Fabricación especial para España".
Igual eficacia posee la fricción anti-
reumática «Bayer» de
Espirosal

SE VENDEN EN TODOS LOS BARRIOS
LO BOCADILLOS POR SUS